

Mardi 14 décembre

Action « 2x Noël »

Pour la quatorzième année de suite, l'action « 2x Noël » bat son plein. Peut-être en as-tu déjà entendu parler ?

La Croix-Rouge Suisse s'est associée avec La Poste et SRG SSS Idée Suisse pour faire appel à notre solidarité : en cette période où nous sommes souvent submergés par les cadeaux et la nourriture de toute sorte (montagnes de chocolat, nombreux repas de fête très copieux, etc), le but recherché de l'opération « 2x Noël » est de partager un peu de cette abondance matérielle avec ceux dans notre pays qui ont moins de chance que nous.

En effet, il y a chez nous des personnes pour qui « Noël » ne rime pas toujours avec « fête » : elles peuvent avoir des difficultés de toutes sortes, notamment de difficultés d'argent. Aujourd'hui, ce sont ces personnes-là que nous te proposons d'aider un petit peu.

Comment faire ?

- Discutes-en avec tes parents. Peut-être ont-ils déjà l'intention de participer à cette action ? Avec leur aide, tu peux aller sur le site internet de l'opération, à l'adresse <https://www.2xweihnachten.ch/xmas/spend.aspx> , pour voir quels sont les cadeaux qui sont les bienvenus.
- Ensemble, choisissez dans cette liste ce que vous aimeriez donner. Le paquet n'a pas besoin d'être gros : c'est le geste qui compte.
- Entre le 24 décembre et le 8 janvier, tu peux apporter ton paquet bien emballé dans n'importe quel office de poste : l'envoi est gratuit.

Ce soir, tu peux avoir une pensée dans ta prière pour toutes les personnes qui recevront un colis de l'opération « 2x Noël »...